

LLEGADA DE LA COMPAÑIA BRACALE

En la presente semana ha llegado a esta capital el Cav. Adolfo Bracale, conocido y apreciado caballero y empresario de espectáculos, quien viene al frente de su anunciada Gran Compañía de Opera y Bailes, cuyo debut se anuncia en nuestro Teatro Municipal para el próximo sábado 31 de los corrientes.

Por los juicios de la prensa extranjera que hemos tenido oportunidad de leer, la Compañía en referencia es un conjunto excelente, cuyas dotes artísticas han sido justamente aplaudidas.

Al saludar al Cav. Bracale y a su troupe, le auguramos una buena temporada en Caracas.